

Monsieur Jean-Philippe **Neyroud**, à Lausanne;
Feu Monsieur Vincent **Neyroud** et son épouse Christine, et leur fils Thomas
à Denges;
Madame Catherine **Moret-Neyroud** et ses enfants Cécilia, Elise et Matthieu,
à Aubonne;
Madame Elisabeth **Sommer-Thévoz** et ses fils Olivier et Christian, à Carouge;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le grand et profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Louis NEYROUD

leur cher papa, beau-papa, grand-papa, beau-frère qui s'est endormi
paisiblement le 18 mars 2018, dans sa 92e année.

Le culte aura lieu en la Chapelle A du centre funéraire de Montoie,
à Lausanne, vendredi 23 mars, à 13 heures.

La famille remercie l'ensemble du personnel de l'Institution de Béthanie à
Lausanne pour sa gentillesse, sa bienveillance et son humanité.

Domicile de la famille: Avenue de la Harpe 33, 1007 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de faire-part.